



De publicación inmediata: 13/04/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA QUE SE DESTINARON CASI \$16 MILLONES A MEJORAR LA SEGURIDAD DE LAS ORGANIZACIONES EN RIESGO DE SUFRIR DELITOS DE ODIO

La División de Servicios de Justicia Penal del estado de Nueva York otorga 327 subsidios a 205 organizaciones

Con estos subsidios, el Programa de Subsidios para Proteger a las Comunidades contra los Delitos de Odio del Estado proporcionó \$83,1 millones a más de 600 organizaciones en riesgo de sufrir un ataque debido a su ideología, sus creencias o misiones desde 2017

El presupuesto aprobado para el año fiscal 2023 amplía los recursos para los objetivos de los delitos de odio, destina \$25 millones a subsidios y aumenta el límite de reembolso para las víctimas en \$2.000

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy en una manifestación contra los delitos de odio en Queens College que se destinaron \$16 millones en subsidios para fortalecer las medidas de seguridad en los edificios que pertenecen a organizaciones sin fines de lucro o que son operados por ellas y que están en riesgo de sufrir delitos de odio o ataques debido a sus ideologías, creencias o misiones. Un total de 205 organizaciones recibieron 327 subsidios, que están disponibles a través del Programa estatal de Protección de las Comunidades contra los Delitos de Odio (Securing Communities Against Hate Crimes Program, SCAHC) y son administradas por la División de Servicios de Justicia Criminal del estado. Los fondos permitirán que sinagogas, iglesias, escuelas religiosas, organizaciones cívicas y otras organizaciones sin fines de lucro aseguren sus instalaciones y protejan mejor a las personas y familias a las que sirven. Además, el presupuesto aprobado para el año fiscal 2023 destina \$25 millones a subsidios y aumenta el límite de reembolso para las víctimas de delitos de odio en \$2.000.

"Si bien la diversidad del estado de Nueva York es nuestra fortaleza, son demasiados los neoyorquinos que siguen viviendo con miedo y hoy decimos basta", **dijo la gobernadora Hochul**. "El odio, el racismo y la xenofobia no tienen cabida en nuestro

Estado, y esta financiación crítica envía un mensaje claro de que Nueva York está unido contra las personas que buscan sembrar el odio y dividirnos".

El presupuesto estatal para el año fiscal 2023 destina \$25 millones a los subsidios del Programa de Protección de las Comunidades contra los Delitos de Odio (SCAHC, por sus siglas en inglés). Además, se ampliarán los beneficios para las víctimas de delitos de odio, que ahora podrán obtener un reembolso de hasta \$2.500, lo que representa un aumento de \$2.000 con respecto a años anteriores. También, según las reformas de seguridad pública y justicia penal aprobadas en el Presupuesto, todos los delitos de odio que actualmente no son elegibles para el arresto lo serán si la persona tiene dieciocho años o más.

Hay instalaciones en 28 condados en todas las regiones del Estado para los beneficiarios de estos subsidios. Las organizaciones que no habían recibido financiamiento anteriormente o aquellas que no habían recibido financiamiento para una instalación o instalaciones específicas fueron elegibles para solicitarlo. El subsidio máximo era de \$50.000 cada uno para no más de tres instalaciones, para una adjudicación máxima de \$150.000. Los fondos pueden usarse para realizar mejoras de seguridad en el interior o exterior, como alarmas, botones de pánico, cercas, vidrios irrompibles y sistemas de megafonía, entre otros elementos. Los fondos también se pueden usar para cubrir los costos asociados con la capacitación en seguridad.

Con los subsidios anunciados hoy incluidos, se otorgaron aproximadamente \$83,1 millones en fondos totales a más de 600 organizaciones sin fines de lucro para apoyar aproximadamente 1700 proyectos desde la creación del programa en 2017.

Según lo define la ley estatal, los delitos de odio tienen como objetivo personas, grupos de personas o bienes y los perpetran individuos que tienen una percepción o creencia discriminatoria en términos de raza, etnia, sexo, orientación sexual, religión u otras características. Si bien el número total de incidentes de delitos de odio denunciados a la policía en todo el estado es una fracción de todos los delitos que se denuncian, afectan negativamente a comunidades enteras, no solo a la persona o institución a la que están destinados. El estado de Nueva York monitorea estos incidentes para identificar tendencias y medidas que aborden o prevengan un aumento en los ataques.

Los datos preliminares en todo el estado para 2021 muestran un aumento significativo en los incidentes de delitos de odio: 778 en 2021 en comparación con 497 en 2020. Las personas e instituciones judías, negras, asiáticas y de la comunidad LGBT fueron los objetivos más comunes y esos incidentes contribuyeron al aumento de los casos en todo el estado. Los 778 delitos de odio fueron los más denunciados durante el período de 10 años desde 2012 hasta 2021. Fue la segunda vez durante ese período en que el total de incidentes superó los 700; en 2012 se denunciaron 734 delitos de odio.

La comisionada de la División de Servicios de Justicia Penal, Rossana Rosado, sostuvo: "Un delito de odio contra un neoyorquino o una organización es un delito contra todos los neoyorquinos. Estoy orgullosa del rol de mi División en la

administración de estos fondos y agradezco a la gobernadora Hochul por su compromiso de ayudar a garantizar un Nueva York diverso, dinámico y seguro para todos sus residentes".

La [División de Servicios de Justicia Penal](#) del estado ofrece un apoyo fundamental a todas las facetas del sistema de justicia penal del estado. La División ofrece capacitación directa a las fuerzas del orden público y otros profesionales de la justicia penal; supervisa un programa de acreditación de las fuerzas del orden público; garantiza que el alcoholímetro y los equipos de control de velocidad que utilizan las fuerzas del orden público locales funcionen correctamente; gestiona la financiación de subvenciones de justicia penal; analiza datos de programas y delitos en todo el estado; brinda apoyo a la investigación; supervisa los departamentos de libertad condicional del condado y los programas alternativos al encarcelamiento; y coordina la política de justicia juvenil.

La División también mantiene registros de antecedentes penales y archivos de huellas dactilares del estado de Nueva York y realiza verificaciones de antecedentes para empleos y licencias. La División administra el Registro de Agresores Sexuales del Estado; el Centro de Información de Personas Desaparecidas; la base de datos de ADN del Estado en cooperación con el Centro de Investigación Forense de la Policía del estado de Nueva York; y brinda asistencia al personal de comisiones y consejos designados de forma independiente, incluida la Comisión de Ciencias Forenses del estado de Nueva York, que supervisa y acredita los laboratorios forenses del Estado, entre otras responsabilidades.

La [Oficina de Servicios para Víctimas](#) financia más de 200 programas en todo el estado que brindan servicios, apoyo y asistencia a las víctimas de delitos de odio y otros delitos. La División también puede brindar a las personas elegibles asistencia financiera para los gastos en los que deban incurrir por ser víctimas de delitos de odio u otros delitos. Visite www.ovs.ny.gov/connect para encontrar un programa.

La representante Grace Meng manifestó: "Desde la seguridad en el metro y el aumento de los delitos de odio hasta la violencia armada sin sentido y la crisis actual de salud mental, Nueva York necesita y merece todos los recursos posibles para combatir el aumento de la delincuencia. La seguridad pública debe seguir siendo la máxima prioridad para nuestra ciudad y nuestro estado. Todos merecen sentirse seguros, ya sea en el transporte público o caminando por la calle, y agradezco que la Gobernadora priorice este problema".

El senador estatal Toby Stavisky comentó: "Hoy, en solidaridad con nuestros amigos asiáticos, judíos, negros, latinos, de la comunidad LGBTQ y los necesitados, hablamos con una sola voz. El viernes, cuando el pueblo judío celebre el Pésaj, que cuenta la historia de la liberación de la esclavitud, se nos recuerda que la lucha no ha terminado. La comunidad enfrenta odio con frecuencia. La comunidad asiático-estadounidense también sigue luchando contra el racismo, la intolerancia y la injusticia. Las personas no se dan cuenta de que el desempleo es desenfrenado, la gente se

enfrenta a la inseguridad de la vivienda y la comida, y la tasa de pobreza más alta se encuentran en la comunidad asiático-estadounidense. Este presupuesto es nuestra respuesta al odio".

La asambleísta Nily Rozic indicó: "Con el aumento constante de los delitos de odio en Nueva York, no hay lugar para la autocomplacencia. Felicito a la gobernadora Hochul por tomar medidas reales y creíbles para prevenir y abordar los delitos de odio en Nueva York. Este nuevo financiamiento para seguridad continuará para proteger a los neoyorquinos y mantenerlos a salvo. Seguiremos implementando medidas hasta que quede claro como el agua que, en Nueva York, no toleramos el odio ni la violencia".

El asambleísta Daniel Rosenthal sostuvo: "Con los delitos de odio y los incidentes antisemitas en aumento, los neoyorquinos necesitaban actuar sobre la retórica. La gobernadora Hochul demostró un verdadero liderazgo al garantizar que los delitos de odio se unan a las filas de otros delitos atroces que son elegibles para fianza. En los últimos meses, la Gobernadora adoptó un enfoque reflexivo y medido con respecto a la seguridad pública que se refleja en su atención para hacer de Nueva York un lugar mejor para todos".

El presidente del condado de Queens, Donovan Richards Jr., afirmó: "Desde nuestras comunidades asiático-estadounidenses y judías hasta la comunidad sij de Queens, como hemos visto en los últimos días, son demasiadas las familias que experimentaron el enfermizo y punzante aguijón del odio en los últimos dos años. La intolerancia y la violencia son totalmente antitéticas con respecto a nuestros valores como residentes de Queens y como neoyorquinos, y debemos remover cielo y tierra no solo para ayudar a prevenir los delitos de odio, sino también para apoyar a quienes fueron atacados o se vieron afectados por ellos. Agradezco al Gobierno de Hochul y a nuestra legislatura estatal por hacer de la lucha contra el odio una prioridad máxima, y en Queens seguimos firmes como una comunidad unida contra el prejuicio en todas sus formas".

Frank H. Wu, presidente de Queens College, Universidad de la Ciudad de Nueva York (CUNY, por sus siglas en inglés), dijo: "Nos sentimos profundamente honrados de que la gobernadora Kathy Hochul haya regresado para hablar en Queens College sobre las principales políticas y por su liderazgo ejemplar al oponerse firmemente al virus de la intolerancia, el antisemitismo y la discriminación que infectan nuestro Estado y el país. Agradecemos especialmente a la Gobernadora y a la legislatura estatal por negociar un presupuesto estatal que mejora significativamente la capacidad de Queens College y la educación superior pública en general para preparar a los estudiantes para que se conviertan en líderes exitosos en nuestra sociedad".

La directora ejecutiva de la Federación Asiático-Estadounidense, Jo-Ann Yoo, sostuvo: "La semana pasada, tuve el privilegio de reunirme con los beneficiarios de nuestra campaña Hope Against Hate que la gobernadora Hochul hizo posible con un subsidio de \$3,3 millones. Celebramos el inicio del trabajo para desarrollar programas de seguridad y educación comunitaria en nuestra comunidad. Estamos agradecidos por

esta nueva inversión que destinó la gobernadora Hochul, que puede ser utilizada por organizaciones sin fines de lucro, lugares de culto, organizaciones cívicas y otras organizaciones comunitarias críticas para abordar las necesidades de seguridad de nuestras instituciones esenciales y preciadas".

El rabino Joe Potasnik de New York Board of Rabbis indicó: "Combatir los delitos de odio es una responsabilidad comunitaria colectiva. La persona que hoy me odia a mí los odiará a ustedes mañana. Agradezco a la gobernadora Hochul por ofrecer más apoyo fiscal para la seguridad de nuestras instituciones y por otorgar a los jueces más discreción en los casos de delitos de odio. Nosotros, de diferentes religiones, pero de una misma familia, permanecemos unidos cuando alguien es víctima de este odio atroz".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)